

## ABSTRAKSI

Stefanus Lawe Tukan, Nomor Induk Mahasiswa 152130113, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul penelitian : Analisis Kinerja Keuangan Perusahaan dengan Menggunakan Pendekatan *Market Value Added* (MVA) dan *Economic Value Added* (EVA) Studi pada Perusahaan Rokok yang *Listed* di Bursa Efek Indonesia Periode 2016-2019. Dosen Pembimbing I : Bapak Sadeli dan Dosen Pembimbing II : Bapak Hastho Joko Nur Utomo.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kinerja keuangan perusahaan rokok yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016-2019 dengan menggunakan pendekatan *Economic Value Added* (EVA) dan *Market Value Added* serta mengetahui komparasi/perbandingan kinerja masing-masing perusahaan baik menggunakan pendekatan *Economic Value Added* (EVA) maupun *Market Value Added* (MVA). Tipe penelitian ini merupakan deskriptif-komparatif.. Data diperoleh dengan metode dokumentasi dari sumber data sekunder, teknik *sampling* menggunakan *non-probability sampling* dengan teknik penentuan sampel *purposive sampling*, sedangkan teknik analisis data menggunakan analisis deskriptif.

Hasil penelitian menunjukkan terdapat 3 perusahaan (PT.Bentoel International Investama Tbk, PT.Gudang Garam Tbk dan PT.Hanjaya Mandala Sampoerna Tbk) yang menunjukkan kinerja baik dan terdapat 1 perusahaan (PT.Wismilak Inti Makmur Tbk) yang menunjukkan kinerja kurang baik pada metode penilaian kinerja EVA. Terdapat 3 perusahaan (PT.Bentoel International Investama Tbk, PT.Gudang Garam Tbk, dan PT.Hanjaya Mandala Sampoerna Tbk ) dengan kinerja yang baik dan terdapat 1 perusahaan (PT.Wismilak Inti Makmur) yang menunjukkan kinerja kurang baik pada metode penilaian kinerja MVA. PT.Bentoel International Investama Tbk, PT.Gudang Garam Tbk, dan PT.Hanjaya Mandala Sampoerna Tbk menjadi perusahaan dengan kinerja terbaik pada metode EVA dan MVA. PT.Wismilak Inti Makmur Tbk memperoleh penilaian kinerja yang kurang baik pada metode penilaian EVA maupun MVA.

Kata kunci : *economic value added*, *market value added*, laporan keuangan, kinerja keuangan

